

## SUMMARY

# HUBUNGAN MOTIVASI KERJA DAN KINERJA PERAWAT DI INSTALASI RUANG RAWAT INAP RSUD SERANG

Created by NUNU NUGRAHA

**Subject** : HUBUNGAN MOTIVASI KERJA DAN KINERJA PERAWAT  
DI INSTALASI RUANG RAWAT INAP  
RSUD SERANG

**Subject Alt** : HUBUNGAN MOTIVASI KERJA DAN KINERJA PERAWAT  
DI INSTALASI RUANG RAWAT INAP  
RSUD SERANG

**Keyword** : INSTALASI RUANG RAWAT INAP  
RSUD SERANG

### Description :

Pengaruh motivasi kerja terhadap kinerja akan mendorong individu untuk meningkatkan kinerja sehingga apa yang ditetapkan oleh suatu organisasi dapat tercapai sesuai dengan yang diharapkan oleh suatu organisasi. Tujuan penelitian adalah mendapatkan gambaran hubungan antara motivasi kerja dan kinerja perawat di instalasi rawat inap Rumah Sakit Umum Serang. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan studi crosssectional dan jumlah sampel sebanyak 78 secara random sampling. Dimensi motivasi kerja meliputi tanggung jawab, pekerjaan itu sendiri, capaian, kemajuan dan pengakuan. Dimensi kinerja perawat meliputi kesetiaan, prestasi kerja, tanggung jawab, ketaatan, kejujuran, kerjasama, prakarsa dan kepemimpinan. Pengumpulan data dilakukan dengan cara menyebarkan angket/kuesioner dan dianalisa menggunakan analisis univariat, bivariat dan regresi. Sebagian besar perawat berjenis kelamin perempuan, berusia antara 24 – 50, pendidikan DIII. Hasil uji statistik didapat nilai korelasi sebesar 0,718 ( $p < 0,05$ ) dan ini menunjukkan hubungan yang bermakna antara motivasi kerja dan kinerja perawat di Instalasi Ruang Rawat Inap RSUD Serang. Karenanya perlu dilakukan evaluasi terhadap motivasi dan kinerja perawat serta usaha-usaha perencanaan dalam rangka meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan di RSUD Serang.

Daftar Pustaka : 8 (1989 – 2004)

**Date Create** : 15/12/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_200231233

**Collection** : undergraduate\_200231233

**Source** : Undergraduate these health of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor